
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Зимняя ЗАКАМСКАЯ сказка 

 

 

 

 

 

 

 

 

Вот уже нашему району 80 лет! Много это или 

мало? С точки зрения человека – много, 

почтенный возраст. 

А на взгляд истории? Да это самое начало. И есть 

настоящие ПОЭТЫ среди гимназистов, которые 

могут подарить всем ОБРАЗ родного города. 

Безвозмездно! То есть даром! 

 

 

 
 

 

Я сидел дома. Было холодно. И тут я выглянул в окно и увидел 

столько чудес! 

Сосульки повисли на крыше дома моего друга. Они казались мне 

серебряными иглами. Куда они целятся?  

Я вышел на улицу. Снег лежит везде, словно очень много мороженого. 

Ягодки рябины заморожены во льду и похожи на прозрачный янтарь. Ёлки как 

девицы: все нарядные, белые. Когда я увидел, как они все стоят рядом, а среди 

них есть ещё большая ёлка, мне показалось, что это детский сад ёлочек. Чудеса! 

Я вернулся домой, а на окнах красивые узоры, как у моей бабушки на 

платке. 

Красивая зима в Закамске! 

Алексей Путин, 5В 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ещё одна зимняя чудесная дата: 

ДЕНЬ РОЖДЕНИЯ ГИМНАЗИИ! 

Господа, Вы все приглашены!!!  

Вниманию читателей нашей газеты -  интервью с 

теми, кто стоял у истоков создания Гимназии 8, а 

также с учениками, которые выбрали непростую 

учительскую стезю.  
 

Интервью с директором Гимназии 8 

Выголовой Зинаидой Александровной 
 

 

 

 

 

- Застали ли Вы то время, 

когда из 68-ой школы 

«получилась» Гимназия 8? 

- Конечно. 

- Что кардинально 

изменилось? 

- Кардинально изменился 

подход в преподавании, 

значительно расширился 

круг предметов, но по-

прежнему остались 

музыкальные дисциплины, 

усилилось преподавание 

гуманитарных дисциплин, 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

значительно расширился круг предметов, но по-прежнему остались музыкальные 

дисциплины, усилилось преподавание гуманитарных дисциплин, это и 

обществознание, и иностранные языки, появился второй иностранный язык, 

появился новый предмет – словесность. У ребят есть сейчас возможность 

расширить свои знания по дисциплинам. 

- С какого года Вы работаете в гимназии? 

- Я работаю здесь с 1987 года. 

- Чем, по Вашему мнению, отличается молодое поколение учителей от более 

взрослого? 

- Опытом. У старшего поколения есть профессиональный и жизненный опыт, у 

них есть опыт наблюдения за учениками. Молодые педагоги менее опытны, но 

их отличает желание самостоятельно добывать себе знания. Профессия учителя – 

это профессия ежедневного самосовершенствования. Молодые педагоги более 

оперативны, они быстрее находят информацию. Старшие педагоги делятся 

опытом с молодыми, а молодые специалисты нам преподают опыт общения с 

молодым поколением. У нас взаимопомощь и сотрудничество. 

- Когда Вы стали директором, в гимназии стало больше проходить 

благотворительных акций, как Вы развиваете это? 

- Я за то, чтобы поддерживать братьев наших меньших. Обязательная помощь 

ребятам, которые находятся в онкоцентре, помощь престарелым людям и приюту 

для собак. 

- Какие добрые традиции  сейчас исчезли? 

- К примеру, пионерские шествия, они усиливали праздник весны. Летом, 

каждый ребёнок трудился на благоустройство своей школы. 

- Вы бы хотели возродить это? 

- Конечно. Мы хотим научить детей ответственности в 

любой профессии, какую бы они ни выбрали, научить их 

трудиться. 
 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Интервью с учителем музыки 

Татьяной Викторовной Поповой 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

с углублённым изучением предметов искусства (музыка, ИЗО, танцы). Дети 

были более отзывчивыми, понимающими, потому что искусство очищает, 

облагораживает человека. Каждый ученик занимался всеми видами искусства: 

сольфеджио, музыкальная литература, специальный предмет (инструмент), хор, 

рисование и танцы/ритмика. Они были и добрее, и внимательнее. Огромная 

помощь всегда была со стороны родителей. При зачислении был определённый 

отбор учащихся. Сейчас в гимназию могут поступить все желающие, со всего 

микрорайона, ведь это желание родителей.Очень многое изменилось. От той 

68ой школы и Гимназии №8 уже, почти ничего не осталось. Сильно сменился 

коллектив. 

- Какие раньше были добрые традиции, которые Вы бы хотели возродить? 

- Например, вечера встреч выпускников, которые празднуются каждые 5 лет. 

Замечательная традиция, куда приходят выпускники разных выпусков и все 

учителя, даже те, которые уже не работают в гимназии. 

 

 

 

- Застали ли Вы то 

время, когда 68-ая школа 

получила новый статус 

«Гимназия №8»? 

- Да, в это время я уже 

работала в школе №68. 

- Что кардинально 

изменилось? 

- Во-первых, название. В 

этот период у нас была 

школа №68 

суглублённым изучением 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Некоторые приезжают из других городов. Ещё, баскетбольные игры, которые 

проводили учителя физической культуры и выпускники школы №68 накануне 

очередного вечера встреч. В соревнованиях принимали участие выпускники, 

старшеклассники и преподаватели. Заполнялся весь спортивный зал, иногда даже 

места не хватало. Это была великолепная традиция!!! 
 

- Какие традиции в гимназии есть сейчас? 
 

- Конкурс песен на иностранном языке «Серебряные колокольчики», он 

привлекает всё больше и больше участников. «Новый год – волшебный 

праздник», когда мы поздравляем одиноких пожилых людей – это тоже очень 

хорошая волонтёрская традиция. Встреча с ветеранами педагогического труда 

Школы №68 и Гимназии №8. Мы приглашаем наших учителей-ветеранов на 

празднование профессионального праздника «День Учителя» и Международного 

дня 8 Марта. Дети устраивают замечательные концерты, которые так нравятся 

нашим гостям. Мы всегда рады нашим уважаемым гостям. 
 

- Чем, по-Вашему, молодое поколение учителей отличается от более взрослого? 
 

- По опыту сравнивать не приходится, они молодые и у них всё впереди! 

Отличаются в техническом плане. Молодёжь на «ТЫ» с любой техникой, 

программами, площадками…. Но главное не в этом, а в том, что они учатся у 

нас, а мы у них. Это замечательный творческий тандем!!! 

- Как звали Вашего классного руководителя? 

- В среднем звене - Киселёва Анна Фёдоровна (учитель русского языка и 

литературы), в старших классах - Терентьева Нина Васильевна (учитель 

математики). 

 
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Зимняя ЗАКАМСКАЯ сказка 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Интервью с учителем немецкого языка 

Болдыревой Еленой Викторовной 

 

 

-Когда Вы обучались в Гимназии 8? 

- В гимназии я училась с 1998 по 2009. Правда, когда 

я сюда поступала, это ещё была 

школа № 68. 

-Какие раньше были добрые традиции и что бы вы 

хотели возродить? 

-Раньше мы каждый год (в сентябре) ходили в поход. 

Для классов проводились разные 

соревнования, конкурсы. Было очень интересно. К 

сожалению, в последнее время от этой традиции 

отказались, но мне бы очень хотелось это вернуть! 

- Чем, по вашему мнению, молодое поколение учителей отличается от более 

взрослого? 

-Старшее поколение учителей - мудрые, опытные люди, к которым всегда можно 

обратиться за помощью. Это поколение учителей имеет огромный опыт за 

плечами, ведь многие из них отдали большую часть жизни данной профессии. Ну 

и, конечно, у них другой подход и к обучению, и к воспитанию. 

-Какие сейчас есть добрые традиции? 

- В гимназии много добрых традиций, активистами в которых являются 

волонтеры: 

помощь деткам, животным. Я очень рада, что этим темам уделяют такое 

внимание. Надеюсь, мы и дальше будем продолжать эти традиции, ведь все 

зависит от нас. Совершать добрые поступки намного проще, чем кажется. 
 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Интервью с учителем немецкого языка 

Марией Викторовной Мальцевой 

 

-Когда Вы учились в гимназии? 

-Я обучалась в Гимназии 8 с 1998 года и закончила 

обучение в 2005 году. 

- Застали вы момент преобразования № 68 школы 

в Гимназию 8? 

-Да, как раз в то время я училась в 10 классе. 

-Что кардинально изменилось, или же только 

название? 

-Кардинально изменилось практически всё: 

начиная от здания, заканчивая появлением 

таких предметов, как словесность, второй 

иностранный язык (немецкий). Когда я училась 

таких предметов не было. 

-Какие раньше были добрые традиции? И что из этого вы хотели бы 

возродить? 

-Я помню из своих школьных лет, что каждую четверть нам устраивали 

дискотеки. Было очень весело, думаю, что ученикам это было бы интересно. 

- Чем, по вашему мнению, молодое поколение учителей отличается от более 

взрослого? 

- Старшее поколение учителей более мудрое. Они дают нам полезные советы: 

как нам 

поступить в той или иной ситуации, как лучше проводить уроки, чтобы была 

изюминка. Они нам всегда помогают, являются нашей поддержкой. 

-Как звали вашего классного руководителя? 

- Нашего классного руководителя звали Лебедева Ольга Борисовна. Она была 

учителем ОБЖ. В 10-11 классе нашим классным руководителем была учитель 

биологии Химич Надежда Дмитриевна. 
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-Вы сейчас являетесь классным руководителем 9 "Б" класса, верно? 

-Да. 

- Стараетесь ли вы приучать свой класс к добрым делам, например, к 

волонтерству? 

- Когда мы были в 5 классе, практически полным составом участвовали во всех 

добрых делах гимназии. Собирали макулатуру, помогали приюту для собак. Мы 

собирали подарки для пожилых людей. Но сейчас, став постарше, дети стали 

меньше уделять внимания волонтерству, и я думаю, что это связано с их 

дополнительными занятиями , но, все-таки,  остались ещё ученики в 9"Б" у 

которых доброе сердце и они продолжают заниматься волонтерством. 

- Спасибо большое вам за интервью. Скоро оно выйдет в газете "Большая 

перемена". 
 

Интервью брали 

Бусыгина Ульяна, 

Седусова Дарья, 6В 

 

 

 

 

 

 

 

Над выпуском работали: 
Виктория Закирзянова (11-Б), 

Путин Алексей (5-В),  
Бусыгина Ульяна и 

Седусова Дарья (6-В), 
Горбунова Елена Святославовна, 

Киселева Татьяна Владимировна. 
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